

El Centro de Estudios Genealógicos y Heráldicos de Córdoba (Argentina), organizó la IV Asamblea de Genealogistas Argentinos en la ciudad de Córdoba, los días 29 y 30 de noviembre de 2008.

El propósito del encuentro no fue la presentación de los últimos trabajos de investigación de los asistentes, sino el debate de determinados temas cuyos puntos principales fueron los siguientes:

- La investigación genealógica en la Argentina actual,
- Revisión de la Declaración de Córdoba del 29 de abril de 1979 sobre recomendaciones en publicaciones, aprobadas en la II Asamblea de Genealogistas Argentinos, y
- Nuevos métodos para la investigación genealógica (archivos en Internet).

El programa se desarrolló del siguiente modo:

Sábado, 29 de noviembre de 2008

9:30 - Recepción de asistentes en el Cabildo Histórico de Córdoba.

10:00 - Apertura de la Asamblea. El discurso de apertura a cargo de **don Ignacio Tejerina Carreras**, presidente del Centro de Estudios Genealógicos y Heráldicos de Córdoba. **Don Justino Terán**, presidente de la Federación Argentina de Genealogía, continuó con unas palabras de bienvenida.

11:00 - Inicio de actividades:

Tema 1: *La investigación genealógica en la Argentina actual.*

13:30 - Almuerzo.

15:30 - Continuación de la Asamblea.

Tema 2: Revisión de la Declaración de Córdoba del 29/4/1979 sobre recomendaciones en publicaciones, aprobadas en ocasión de la II Asamblea de Genealogistas Argentinos.

17:30 - Coffee Break.

18.00 - Continuación de la Asamblea.

19:00 - Libre.

Domingo, 30 de noviembre de 2008

10:00 - Reinicio de las actividades en el Club de las Fuerzas Armadas.

Presentación del libro *Guía genealógica del Millenium*, obra del **Dr. Justino Terán**.

11:30 - Descanso

12:00 - Elección de autoridades de la Federación Argentina de Genealogía.

12:30 - Lectura de conclusiones. Asunción de las nuevas autoridades de la Federación Argentina de Genealogía.

13:00 - Almuerzo.